

「ただいま」を・・・会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

《冬道は、「あせる気持ち」が事故の危険性が高くなります》

- 到着時刻の遅れは、気になるのが当然
- しかし、あせれば事故の危険性が非常に高くなります
- あせる気持ちをおさえて、「安全優先」の運行をしましょう

凍結路面

スピードを落とし、車間距離をとり、急ハンドルを控えましょう

《雪山で見えにくい時は》
身を乗り出して確認！

- 雪山の陰からの飛び出し注意！
- わき道から乗用車・人が出て来るかも知れません！

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

運送会社から、「公園にネジを落とした」と警察に連絡
公園の駐車場で見つかった大量のネジ
駐車場を利用した車8台がタイヤをパンクしました

2022/1/25(火) 18:58

24日午前11時ごろ、愛知県の「総合運動公園」で「画びょうが駐車場に大量にまかれていて」と散歩中の男性から110番通報がありました。警察によりますと、落ちていたのは直径1.3センチほど、長さ2センチほどの先端が細くなっている特殊な形をしたネジで、公園の駐車場の出入口付近に数千個、重さにして15キロほどが散乱していたということです。けが人はいませんでしたが、この駐車場を利用した車8台がタイヤをパンクしました。25日朝になって、愛知県内の運送会社から「運転手が公園にネジを落とした」と警察に連絡がありました。警察は、ネジを落とした経緯を詳しく調べています。

札幌 国道230号 「石山通り」 信号待ちのバスに、対向車線から乗用車がはみだし 正面衝突

乗用車の高齢男性を病院搬送

バスにはスキー学習の中学生が乗っていた、けが人なし

2022/1/25(火) 19:25

25日午後3時すぎ、札幌市南区藤野2条8丁目の国道230号線、通称「石山通」で、信号待ちで停車していたバスに、対向車線からはみ出して来た乗用車が正面衝突しました。警察によりますと、この事故で、乗用車を運転していた高齢男性が、胸の痛みを訴えて病院に運ばれました。バスには、スキー学習から帰る中学生20人ほどが乗っていましたが、けが人はいません。路面は凍結していませんでした。

国道、下り坂 軽乗用車がはみ出し トラックと正面衝突 軽乗用車の男性が死亡

◇下り坂では、事前に十分なスピードダウンとシフトダウンの実行◇

2022/1/25(火) 23:33

25日午後3時半ごろ、長野県の国道で会社員の男性(69)が運転する軽乗用車と、対向車線を走ってきた運転手の男性(66)のトラックが正面衝突しました。この事故で、軽乗用車の男性が病院に運ばれましたが、胸を強く打つなどしておよそ2時間後に死亡しました。トラックの男性は腰などに痛みを訴えています。軽傷とみられます。現場は片側一車線の軽乗用車からみて下り坂で、警察は軽乗用車がセンターラインをはみ出したとみて事故の状況を調べています。